

Hülle der Bescheidenheit erregt oft die meiste Aufmerksamkeit.

„Noch war kein Sterblicher hienieden
So sehr, als Prahler, mit sich zufrieden.
Dies tadelt ihr an ihm, doch, wenn ihr
billig seid,
So rühmt an ihm auch die Genügsamkeit:
Noch Niemand war mit Wenigerm zu-
frieden.“

Ein Dorfpfarrer lobte, in Gegenwart des Küsters, beim Herausgehen aus der Kirche, seine eigene eben gehaltene Predigt, gegen einige seiner Gemeinde. Der Küster, um an diesem Lobe Theil zu nehmen, sagte darauf zu seinem Nachbar: „und zu dieser Predigt habe ich diesen Morgen geläutet.“
